

Rosenheimerin

Wasserburgerin Mühldorferin Chiemgauerin

**NEUE CITY-
MANAGERIN**

**Bilanz nach dem
ersten Jahr**

**MIT BILDBAND
INS GLÜCK**

**Prienerin führt
seit 13 Jahren
glückliche
Fernbeziehung**

**Sanftes
Streicheln**

**PFLEGE-TIPPS FÜR
EINE SCHÖNE HAUT**

**COVER
STAR**
*Miss Austria
Annika Grill*

**GLÄNZENDER
AUFTRITT**

Mit dem
Mode-Guide
durch das Jahr

„Protegoon“

**Bad Aiblingerin
hilft Familien
und Senioren**

Im Fasching

REGIERT DER DSCHUNGEL



ISSN 198845-703302

Auszeichnung für oberbayerische RAUMDESIGNER



Eine Wohnung in München



Martin Neumeier

damit wir uns in die Gedankenwelt und die Vorstellungen unserer Auftraggeber hineinversetzen können. Dann gelingt es uns, ein zeitloses authentisches Ambiente zu schaffen.“

Der Funke springt über:

In der Image-Studie „BestMarke 2015/2016“, durchgeführt im Auftrag der Branchenzeitung AHGZ, wurden Neumeier und sein 25-köpfiges Team soeben zum Hotelausstatter mit dem besten Service gekürt. Ein Ritterschlag.

*Rudolf Neumeier GmbH & Co KG,
Raiffeisenstrasse 8, 83607 Holzkirchen
Infos unter: www.neumeier.de*

Das Zuhause ist der wichtigste Erholungsort. Hier ist kein Platz für Kompromisse. Denn Wohnen ist ein kraftvoller Ausdruck der Persönlichkeit. Vielleicht ist es kein Zufall, dass in der wunderschönen

oberbayerischen Heimat einer der fragtesten Innenarchitekten und Einrichter im deutschsprachigen Raum zu Hause ist: das Familienunternehmen Rudolf Neumeier, gegründet 1973.

Bekannt wurde Neumeier vor allem für seine Themenhotels. Inzwischen hat sich die Holzkirchner Firma zu einem Geheimtipp unter Promis entwickelt: Zahlreiche international bekannte Schauspieler, Musiker und Modeschöpfer zählen auf die Expertise der Oberbayern ebenso wie Wirtschaftsbosse und Politiker. „Wir leben mit unseren Kunden und tun alles für sie“, erklärt Geschäftsführer Martin Neumeier. „Eine gewisse Nähe ist nötig,



Kaminzimmer auf Gut Ising



TREND-TIPP: KORB

Ein ganz großes Thema im kommenden Frühling: Körbe in allen Variationen. Der Klassiker kommt zu neuen Ehren, ob als lässiger Brennholzkorb, als stilvoller Rahmen für Frühlingsblüher oder als schicker Korbsessel. Demnächst geht nichts mehr ohne Korb.

